

川上支所

家庭菜園グループ 交流会

5月12日、家庭菜園グループ員7名は交流を目的に静岡県へ視察に出かけました。茶娘になり茶摘み体験したり、新茶を味わったり、この時期ならではの楽しみ方に触れました。海産物やお土産が豊富な伊豆村の駅で昼食を頂き、買い物を楽しむなど、充実した交流会になりました。



南牧支所

リーダー研修会

4月24日、南牧支所女性部役員はリーダー研修会を行ないました。観光客で賑わう視察先「あしかがフラワーパーク」では見頃の藤をはじめ、色とりどりの花が庭園内を彩り、訪れた人々を楽しませていきました。役員同士の交流を深めることができ、秋以降の南牧支所女性部活動を役員一同盛り上げていきたいです。



野辺山支所

営農部会議

4月28日、野辺山支所女性部営農部は野辺山支所営農センターにて営農教室を開き、令和7年度野菜販売方針、農作物出荷時の規格、商品性の向上など良品出荷対策について野辺山支所営農指導員より説明を受けました。また、自給野菜運動を目的とした種の交換会も行ないました。



小海支所

東京視察研修会

5月15日に部員27名が集まり、東京への日帰り研修に出かけました。行きのバスでは参加者一人ひとりが自己紹介を行ない、普段は同じ支所でも話す機会が少ない部員同士の良い交流の場となりました。豊洲市場に隣接した観光客で賑わう『千客万来』では、食べ歩きや新鮮な海産物を味わい、新宿にある『ルミネtheよしもと』のステージでは、笑いが絶えない楽しい時間になりました。



南相木支所

一支所一運動

南相木支所は、「一支所一運動」として花の苗配布を行なっています。5月9日、南相木支所営農センターにて種まきが行なわれ、南相木支所女性部役員と支所職員が参加しました。アンゲロニア、アスター、ダリア、千日紅の種が準備され、女性部員は真剣な様子で一粒ずつ手蒔きました。6月上旬ごろの配布を予定しており、今年も色とりどりの花を村内で見かけることができそうです。



本会

フードドライブ

JJA長野八ヶ岳女性部ではSDGs活動の一環として女性部本会、各支所総会時にフードドライブを行ないました。集まったお米や缶詰等は、小海町にある子ども食堂「宙(そら)」さんへ提供させていただきました。ご協力ありがとうございました。

